

Syndicat Intercommunal d'Intérêt Scolaire (S.I.R.I.S)

Mesdames, Messieurs,

Suite à un mouvement de grève annoncé par 69% du personnel SIRIS le jeudi 8 janvier prochain, il n'y aura pas de garderie élémentaire le matin à Huisseau-sur-Mauves ni de restauration le midi à Baccon, Coulmiers et Huisseau sur Mauves ni de secrétariat.

Seule sera assurée la garderie du matin en maternelle à Huisseau.

Les élus assureront l'accompagnement dans les cars scolaires de Baccon et Coulmiers.

Merci à tous de venir chercher vos enfants pour la pause méridienne.

Bien entendu le repas du 08 janvier sera décompté de votre facture.

Le SIRIS